

# 2021年度、新年度集中! 生徒

学力と精神力を養い、必ず本人のやる気を引き出します。

## こんな悩み、不安はありませんか?

- ◆「やる気」はあるが勉強の仕方がわからない。
- ◆勉強しているのに成績があがらない。
- ◆部活動と勉強の両立がむずかしい。
- ◆友達とうまくやつていけない。◆高校受験が不安だ。
- ◆学校の授業がわからぬ。◆どうもやる気がつかない。



S 泉心ゼミナール

# じっかりと。 温かく。

## 塾生の『生の声』をお聞きください！（一部ご紹介いたします）

O・Wさん 私は小学生の頃から泉心ゼミナールに入っています。私は泉心ゼミナールに入って本当に良かったと思っています。泉心ゼミナールの先生方はとても熱心で私たち生徒をたくさんサポートしてくれます。授業以外でも分からぬときは、分かりやすく丁寧に教えてくれます。【厳しさ】と【優しさ】を兼ね備えたこの塾は勉強面でも精神面でもたくさん成長することができます。

N・Kくん 僕は友達からの誘いがあり、泉心ゼミナールに入りました。その前にもいくつかの塾を体験していましたが、この「泉心ゼミナール」は他の塾とは、全然違ったんです。先生方はすごく熱心で、勉強に身が入るよりも良い雰囲気、充実した環境、すべてがほかの塾とは違うんですね！さらに、生徒一人ひとりに幅広く対応した分かりやすい授業なので、グループの授業が不安な人も、必ず安心して授業を受けることができます。ぜひ、泉心ゼミナールに入り、「勉強」というものを知ってください。

I・Rくん 僕は勉強が苦手で悩んでいました。そんな時に泉心ゼミナールを親戚にすすめられました。実際に入つて学んだことは勉強する楽しさです。僕はこの塾に入つて最初の定期テストで数学が30点以上、上がりました。それくらい分かりやすい授業をしてくれます。勉強の楽しさに気づきたい！と思う人は絶対に入つたほうが良いと思います。

K・Wさん 私は小学校5年生の時に泉心ゼミナールに入りました。勉強面はもちろん、「学ぶ」ことの大切さ、努力の大切さを知ることができます。先生方は、一人ひとりをしっかりと見て指導してくれると実感できます。おかげで、テストで1位を取ることができました。さらに、遊んで楽しむときは楽しむ、まるで1つの学校のような塾です。

『塾生の声』はホームページにも多数掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

Y・Rくん 私が泉心ゼミナールに入ったのは、小学5年生の時でした。最初は緊張していましたが、生徒や先生方が優しくとても嬉しかったです。そして中学に入り最初は50位くらいでしたが、3年生になつてやつと他の人と差ができ、10位以内をキープすることが出来るようになりました。そして高校受験では私立高校の上位コースで合格できました。旅行やクリスマス会などもあります。とにかく先生たちの熱意がすごく、楽しい話もたくさんしてくれます。勉強に対する意識を変えてくれるすばらしい塾です！

K・Sさん 私は群馬県から来たということもあり、勉強よりこの塾に慣れることができないのではないか、という不安のほうが大きかったです。しかし、その不安とは裏腹に先生方や塾の生徒はとても優しく、すぐに塾に慣れ、勉強にも集中して取り組むことができました。今自分の分がいるのは泉心ゼミナールがあつてこそだ、だと思います。感謝してもしきれないほどいい塾です。

F・Kさん 私は中学校に入る前に泉心ゼミナールに入りました。泉心ゼミナールの先生方はとても熱心で生徒一人ひとりと向き合いながら丁寧に対応してくれます。授業では、「なるほど！」と思える授業を毎回してくれます。さらに、授業以外には自習室を利用したり、試験前には対策行事もあり、誰もが望んでいる塾だけではなく楽しい行事もあり、誰もが望んでいる塾、間違いないです。

M・Kさん 私は小学校6年生の時に泉心ゼミナールに入りました。授業はとても分かりやすくて、特に定期テストなどの前には授業日以外にもテスト対策で熱い授業をしてくれます。また、今年は新型コロナウィルスで一時期、教室で授業ができない間もZoomを使った授業をしてください、とても助かりました。勉強以外にも、面白い話をしたり、旅行に連れて行ってくれたり、様々な体験ができるます。たくさんのことを学べる泉心ゼミナールに、是非入ってみてください。

古河市 泉心ゼミナール 検索



# 泉心ゼミナール

(FAX)

TEL 0280-31-5181

受付時間：毎週月～土曜日 PM3:00よりお気軽にお電話ください。

URL <https://www.sen-shin.jp/>

E-mail [senshin@senshin.jp](mailto:senshin@senshin.jp)



ホームページ  
こちらから！